



## Un afflux de 10 000 équivalents-habitants

**ÉPURATION DES EAUX**  
Comptes et achat d'un véhicule ont passé comme une lettre à la poste. Un afflux d'eaux usées suscite une traque.

### LUCENS

Le tout était plié en une demi-heure et si tout a été si simple, c'est sûrement parce que l'Association intercommunale Moudon-Lucens pour l'épuration des eaux usées (AIML) est bien gérée. Une chose est sûre, le Conseil intercommunal a approuvé sans coup férir les comptes 2018, jeudi dernier. Ces derniers laissent apparaître un résultat final positif de 43 083 francs, alors que la différence positive par rapport au budget de 291 901 francs est nettement plus importante puisqu'elle est de 20%. Côté sous, dans la foulée, l'AIML a décidé de se doter d'un véhicule adapté aux tâches déployées par le personnel de la STEP et c'est un crédit de 30 400 francs qui a été débloqué.

C'est au chapitre des communications du comité de direction que Sylvain Schüpbach a fait le point sur l'avancement de travaux en vue de la réalisation d'une STEP régionale regroupant 30 communes. «C'est une année cruciale qui a commencé», a-t-il expliqué, puisque outre l'élaboration de statuts en bonne voie, elle sera celle du dimensionnement de la future installation, une donnée essentielle pour permettre le lancement du projet concret à soumettre aux trente communes partenaires.

C'est aussi Sylvain Schüpbach qui a expliqué que, depuis deux ans, un afflux d'eaux usées correspondant à 10 000 équivalents-habitants a été relevé à la STEP sans qu'il puisse être imputé à l'arrivée de nombreux nouveaux habitants dans le périmètre de traitement. Du coup, les employés de la STEP se sont mués en inspecteurs afin de faire des comptages et de trouver d'où proviennent ces eaux usées «inconnues», dont le traitement n'est pas facturé. L'amont, soit le côté Moudon depuis la STEP, a pu être mis hors de cause. En aval, c'est la rive droite de la Broye qui est pointée du doigt, mais les investigations se poursuivent pour trouver le responsable.

Notons encore que la présidence du Conseil intercommunal a été confiée pour une année à Kurt Lehmann, de Moudon, en remplacement d'Ermanno D'Agostino arrivé au terme de son mandat, et que Christophe Hossein, de Lucens, a été nommé vice-président.

Cette séance a aussi permis de relever que le nouveau groupe chaleur-force installé répond aux attentes puisque 78,3% des besoins en énergie de la STEP sont couverts de manière autonome, alors que la proportion était de 56% avant le changement. Terminons en relevant que Patrice Butty, qui prend sa retraite après 29 ans, a été chaudement remercié et son remplaçant, Marc-André Périsset, présenté à l'assemblée.